

ご飯を食べた！

すっかりとメイプルが中心となったこの日記・この生活。あまり犬に振り回されるのはナメられる要因の一つなのでNGなんだけど。まだ相手が赤ちゃんのうちはしょうがないかな。家にきてから3日目だしねえ。

昨日に引き続きご飯を食べてなくてがっかり。時間の許す限り、遊びの相手&ふれあいを試みるもののあわば自分のシャワーまでも出来なくなりそうになりとりあえず心を鬼にする。でも会社に行ってもすごく心配で、またもやペットショップにTEL 何せ、一日に3食食べなくちゃいけないのに昨日の朝からずっと何も食べてないからねえ……。ペットショップからの助言は、とりあえず帰ったときにやっぱり食べてなければエサをランクアップさせて、本当に食欲がないのか単なるワガママかをチェックすべきと言われた。ますます心配になって、とりあえず昼休みに同僚と家に戻って見た。昨日は毛布をかけてまわりを見えなくして会社に行ったんだけど今日は試しに毛布をとった状態のままにしたら...家についてこっちの姿が見えると火がついたように吼えてたメイプルが全然吼えない...不気味。確かにこっちを見てるのに。近づくと、威嚇したように「グウルルル」これはほんとショック！！とりあえず帰宅後しばらくは放っておくのがルールらしいので、一応気にせずに自分達のご飯の準備をしつつ、ゲージの扉を開けてみた。はじめはすねてるか、もしくはおびえてるのか！？って状態だったけどしばらくしてしっぽふりふりいつものメイプルに戻ってかけずり回るようになってほっと一安心。ひとしきりあそばせて、自分達のご飯をすませてからおむもろにメイプルのご飯を作ってみる。そしたら、意外と好反応で、ゲージに置いたご飯をメイプルが食べた！！まずは、自分達のご飯を食べてるのを見せたほうがいいのか？それともストレスがちょっと発散されたからか？よくわからないけど、とにかく良かった良かった！！ちょっと遅れ気味で帰社しました(^_^)

でも、夕飯後にウンしなかった...明日の朝、ちゃんとできるといいんだけど。どうか、メイプルがウンまみれになっていませんように。